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Dopo il poker esterno 
rifilato all’Etruenergy 
Vignanello e il recupero 
della quindicesima 
giornata disputato 
mercoledì sera contro 
la Facility Center Roma, 
per gli Ulivi Village c’è da 
affrontare la supersfida 
con l’incontrastata 
capolista del girone, 
il Cecchina. Un vero e 
proprio banco di prova 
in vista del rush finale di 
stagione e della possibile 
appendice playoff.  
New entry - A fare il 
punto della situazione in 
casa Ulivi è Alessandro 
Antonetti, uno degli ultimi 
giocatori approdati alla 
corte di mister Rossi: 
“Sono arrivato in questo 
club grazie alle indicazioni 
di qualche vecchio 
compagno di squadra 
e, soprattutto, grazie a 
Giacomo Rossi, che è colui 
che mi ha fatto iniziare a 
giocare a calcio a 5. Dopo 
il primo impatto, posso 
dire che la società è ben 
strutturata e il gruppo è 
fantastico, mi trovo molto 
bene”.  
Dal Vignanello al Cecchina - 
Le impressioni di 
Antonetti, dal poker al 
Vignanello al big match 
con la capolista: “Contro 
l’Etruenergy siamo partiti 
andando subito sotto di un 
gol. Si tratta di un campo 
difficile, ma poi siamo 
stati bravi a ribaltarla 
e da lì è stato tutto in 
discesa. Era importante 
vincere soprattutto dopo 

la sconfitta del sabato 
precedente contro il 
Bracelli Club. Quanto al 
Cecchina, se sono primi 
in classifica, un motivo 
ci sarà. Queste sono le 
partite in cui le motivazioni 
vengono da sole, capita 
sempre quando ti confronti 
con la prima della classe. 
Bisognerà entrare in 
campo concentrati e con la 
voglia di fare i tre punti e, 
soprattutto, stare attenti a 
sbagliare il meno possibile. 
Alla fine giochiamo 
comunque in casa e già 
questo dovrebbe essere un 
punto a nostro favore”.  
Obiettivi chiari - L’appetito 
vien mangiando: “Il nostro 
primo obiettivo era una 
salvezza tranquilla, poi 
se dovesse arrivare 
qualcosa in più, ben venga. 
Il campionato è molto 
equilibrato, infatti si può 
perdere o vincere con 
tutti e le squadre sono a 
pochi punti di distanza. Noi 
abbiamo perso qualche 
punto importante in corsa, 
ma per fortuna siamo 
ancora lì. Ne approfitto per 
ringraziare mister Giacomo 
per la possibilità che mi 
ha concesso. La squadra 
ha ottime potenzialità, 
diversi giovani di qualità e 
un gruppo unito, tutto ciò 
che serve per poter fare 
bene in questa categoria. 
Da adesso in poi saranno 
tutte finali, non possiamo 
più permetterci di perdere 
punti se vogliamo aspirare 
a qualcosa di più grande, 
come i playoff”.

BANCO DI PROVA
ULIVI VILLAGE VERSO IL TEST CON LA CAPOLISTA. ANTONETTI: “QUI HO TROVATO UN 
GRUPPO UNITO E GIOVANI DI QUALITÀ, LA SQUADRA HA OTTIME POTENZIALITÀ. L’OBIETTIVO 
PRINCIPALE ERA UNA SALVEZZA TRANQUILLA, SE POI DOVESSE ARRIVARE ALTRO BEN VENGA”

Alessandro Antonetti


